

Qu'est-ce qu'une Nation ? Nation Bretonne, Nation Esclave.

(Louis Mélenec, 2015)

Le sentiment d'appartenance qu'affichent certains Bretons, qui se croient encore français, est le fruit d'un lavage **infect** des cerveaux. Rien d'autre.

« Tout être humain a le droit sacré à son identité. Il a le droit d'être lui même, de penser ce qu'il veut, d'adhérer - à condition qu'elles respectent les droits d'autrui et qu'elles ne lui nuisent pas -, aux valeurs qui sont les siennes. Il a le droit d'avoir une identité familiale ... Par dessus tout, il a le droit à son identité nationale.

Les malades mentaux qui, à Paris, au cours de ce qu'on appelle encore - par dérision -, la « révolution française », ont prétendu anéantir les droits et l'identité nationaux des Bretons, des Corses, des Basques, des Alsaciens, ont violé et violenté d'une manière éhontée les consciences, torturé des centaines de milliers de personnes humaines au nom de leurs principes stupides, essentiellement violents, et violateurs du droit des gens ... Ces malades mentaux ont d'ailleurs, pour le grand nombre, eu la tête tranchée par le rasoir national ...



Par cette loi universelle que le plus fort tente toujours d'écraser le plus faible, leurs idées délirantes ont persisté jusqu'à aujourd'hui, et même parasité de nombreux pays européens.

La destruction définitive d'un concept faux de fausseté absolue : la République Une et Indivisible .

» **Qu'est-ce qu'une nation ?** *Je vais vous le dire très simplement.* Nos historiens bretons (les autres aussi, de même que les politologues, jusqu'à notre époque) ont prétendu que les Nations sont une création des temps modernes, et que la Bretagne ne peut revendiquer cette qualité, puisqu'elle a été engloutie - ou presque - par la France, à la fin du 15ème siècle.

Voici qui va vous permettre de comprendre ce dont il s'agit : lorsque vous jetez de l'eau dans une casserole, puis des poireaux, puis des pommes de terre ou d'autres légumes, et que vous mettez le tout sur le feu, qu'arrive-t-il ? Tout simplement, au bout d'un temps, une excellente soupe de légumes.

La nation, c'est cela : *un groupe humain vivant ensemble, sur le même territoire, partageant les mêmes valeurs , les mêmes joies, les mêmes épreuves, parlant ou non la même langue, sous un gouvernement commun. Au bout d'un temps, ces hommes et ces femmes se lient ensemble par ce que nous appelons un sentiment d'identité commune, distinct de celui des peuples voisins, qui ont subi la même évolution, et qui sont vécus comme des étrangers.*

Point n'est besoin de connaître à fond l'histoire des sociétés anciennes ni modernes pour comprendre ce phénomène : il est lié consubstantiellement à l'espèce humaine : les peuples - ou nations - ont existé de tous temps, de même que le droit international, au moins sous une forme rudimentaire.

C'est une absurdité de dire qu'il n'y a dans l'espace hexagonal dénommé « La France » qu'une seule nation. La nation française existe, c'est vrai, elle est, grosso modo, située au centre de l'« hexagone ». Mais à la périphérie, il y a d'autres nations : **les Basques, les Bretons, les Corses, les Flamands, les Alsaciens, les Savoyards et les Niçois** La liste n'est pas close.

Les Bretons et les Basques sont identifiés avant les Francs et les Français, leur histoire est beaucoup plus ancienne, leur langue aussi. Les Corses, pas davantage que les Bretons, les Savoyards ... ne sont pas ce qu'on appelé absurdement des « composantes du

peuple français », **ce sont des Nations à part entière**, au même titre que les Ecossais, les Gallois, les Catalans *La négation des nations périphériques dans l'espace hexagonal est l'effet d'une imposture, d'une manipulation mentale née de l'accaparement par le pouvoir de Paris d'enseigner une religion fausse, faite d'inexactitudes et d'approximations ...*

Les Ecossais, les Gallois, les Irlandais ne sont pas et n'ont jamais été Anglais; les Anglais n'ont jamais sombré dans le ridicule, l'absurdité, la sottise de vouloir imposer à ces peuples une identité qui n'est pas la leur, **et qu'ils détestent** .. Les Catalans ne sont pas des Castillans, les Castillans ne sont pas des Catalans .. Les Bretons, les Alsaciens, les Savoisiens, les Corses, les Niçois ne sont pas Français. En Bretagne, nombre de personnes qui ont maintenant librement à leur histoire, par la publication du Livre Bleu de la Bretagne, en 2009 et en 2014 (un classique, défini par un auteur « **une catastrophe pour la France** », **en raison des révélations qu'il contient**), en arrivent à détester l'identité française qu'on leur a imposée : c'est très bien ainsi, la France l'a cherché et voulu .. Ce que les Anglais n'ont pas fait - ni même pensé réaliser une telle stupidité -, la France - prétendue « inventrice » des droits de l'homme - l'a imposé, en violation des droits les plus élémentaires de la personne humaine. Les dégâts, pour tenter d'inclure les Nations périphériques dans ses propres limites territoriales et nationales, c'est à dire pour les dominer et pour écraser leurs cerveaux, sont colossaux.

Les ingrédients de la prétendue « nation française » née des massacres de 1789 et de leurs héritiers : l'humiliation des Bretons, l'interdiction de parler leur langue, puis sa destruction, l'interdiction d'accéder aux fonctions de l'État colonial néo-formé, à moins de se coucher sur le sol et de lécher les bottes, la destruction de leur culture, l'interdiction d'enseigner d'apprendre, et d'écrire leur histoire nationale, des massacres inouïs (en 1487-1491, en 1675, en 1789, puis pendant tout le 19ème siècle et le 20ème siècle, l'emploi des Bretons comme chair à canon, en 1914 (150 000 orsts, toute la fleur de notre jeunesse), en 1940, dans les colonies ...

Bref : une fabrique monstrueuse de clones, et d'une sous race, la pire : celle des collabos, marqués par une date dramatique : 2014, l'année au cours de laquelle notre plus belle ville fut vendue à la

France, pour permettre aux 23 collabos d'être réélus, et à quelques autres de devenir membres du gouvernement, ... et vendeur d'armes.

Les Bretons actuels, par l'effroyable incompétence des débiles qui se sont emparés du pouvoir à Paris, se sont haussés au rang de pays le plus fiscalisé du monde, avant même le Danemark. Ce pillage de nos richesses a commencé en 1532, année que les produits du système ont enseigné comme un « traité » librement consenti, mensonge aberrant : ce fut une annexion, imposée par la force, l'intimidation, la peur, l'achat des consciences, la braderie du patrimoine breton au bénéfice des Français, et surtout des traîtres. L'histoire de la Bretagne a fait tâche d'huile : elle fut diffusée par la Pravda, La voix de la Russie, et de nombreux pays : le Canada, la Kabylie, la Catalogne, la Suisse, l'Allemagne, l'Ecosse, ...

Les Kollabos ont essayé d'y faire obstacle. Cornette a copié, ce qu'il sait faire. Les autres aussi. Un autre a vendu des armes et interdit le drapeau breton.

Même Cornette vient de tout copier dans les écrits de Louis MELENNEC ! Il est très doué pour la copie.